

Medienschau

Quelle: Schwäbische Zeitung Bad Saulgau

Datum: 01.04.2014

Thema: Waldburg-Zeil Kliniken / Rehabilitationsklinik Saulgau

Chefarzt spricht über Arthrose

BAD SAULGAU (sz) - In der Vortragsreihe „Mittwochs bei den Waldburg-Zeil Kliniken“ informiert Christian Dynybil, Chefarzt der Rehabilitationsklinik Bad Saulgau, am 9. April, um 19 Uhr zum Thema „Arthrose in Hüft- und Kniegelenk: Für jeden der passende Gelenkersatz“.

„Die Lebenserwartung ist mittlerweile auf rund 90 Jahre gestiegen“, sagt Dynybil, „und Arthrose ist eine Volkskrankheit, die ab fortgeschrittenem Alter in unterschiedlichem Ausmaß jeden betrifft“. Reichen die konservativen Möglichkeiten zur Behandlung der Arthrose nicht mehr aus, erfolgt als letzte Behandlungsoption meist die Versorgung mittels eines künstlichen Gelenkersatzes. „Doch hierbei stehen mittlerweile verschiedene Typen von Endoprothesen zur Verfügung, die alle unterschiedlichen Ansprüchen gerecht werden“, so der erfahrene Mediziner weiter.

Dynybil wird in seinem Vortrag allen Interessierten zunächst einen Überblick geben, welche Möglichkeiten bei der Versorgung des Hüft- und Kniegelenkes mit einem künstlichen Gelenkersatz bestehen. Nach dem Vortrag besteht die Möglichkeit, Fragen an den Referenten zu stellen. Der Eintritt ist frei.